Sächsische Zeitung*

Nebelschütz überzeugt im Wettbewerb

Die Gemeinde ist einer von bundesweit fünf Preisträgern – und wird als "kerniges Dorf" geehrt.

20.11.2017



Die Ortsansicht von Nebelschütz.

© René Plaul

Nebelschütz. Die Sieger im bundesweiten Wettbewerb "Kerniges Dorf!" stehen fest – und ein Ort aus dem Landkreis Bautzen ist dabei. Eine Fachjury hat aus 22 Finalisten fünf Preisträger ausgewählt, darunter die Gemeinde Nebelschütz in der Kategorie "Kernig und stabil: kleine Dörfer". Die Gemeinde habe ihre Ortsmitte durch Gemeinschaftseinrichtungen und Grünflächen nachhaltig entwickelt, heißt es in der Begründung. Durch die Verbindung von öffentlichem und privatem Engagement blieben Traditionen, zum Beispiel der Baukultur und der Sprache, bewahrt.

Wegen der hohen Qualität der Bewerbungen wurden erstmals fünf Sonderpreise vergeben. Jedes der Sieger-Dörfer erhält 2 000 Euro. Weitere Sieger sind Wayern (Bayern), Störmede (Nordrhein-Westfalen), Brachwitz mit Ortsteil Friedrichsschwerz (Sachsen-Anhalt) und Mückeln (Nordrhein-Westfalen). Die Preisverleihung findet bei der Grünen Woche im Januar statt. (SZ)

Artikel-URL: http://www.sz-online.de/nachrichten/nebelschuetz-ueberzeugt-im-wettbewerb-3821332.html

1 von 1 11.12.2017, 16:28